



Gratulation und Dank der Gemeinde erteilte Christian Wenzl für seine Zertifizierung.



Einen schönen Blumenstrauß gab es für Doris Parringer als Gratulation zur „ausgezeichneten“ Prüfung.

## Stolz auf eine „ausgezeichnete“ Jugend

Gratulation der Gemeinde für Christian Wenzl und Doris Parringer

Maming. (li) Grund zur Freude hat die Gemeinde hinsichtlich des herausragenden Erfolges zweier junger Mitbürger. Bürgermeister Georg Eberl gratulierte Christian Wenzl zur Google-Zertifizierung des einzigen Adwords-Partner im weiten Umkreis. Gleichermassen auch Doris Parringer, die von der IHK-Akademie als eine der Besten 28 von 2400 Prüflingen mit dem Staatspreis ausgezeichnet wurde.

Die kürzlich stattgefundene Bürgerversammlung nahm Bürgermeister Georg Eberl nicht nur zum Anlass, um langjährigen verdienten Bürgern zu danken, sondern auch seine Freude über den beruflichen Erfolg junger Menschen seiner Gemeinde zum Ausdruck zu bringen, die Außergewöhnliches geschafft haben. Dazu gehört Christian Wenzl, der von der weltweit größten Internet-Suchmaschine Google zum einzigen Adwords-Partner im weiten Umkreis zertifiziert wurde.

Er unterstützt mit seiner Arbeit nicht nur die örtliche Freiwillige Feuerwehr und örtliche Betriebe bei

ihren Internet-Auftritten, sondern auch Unternehmen in der gesamten Region Dingolfing-Landau, Rottal-Inn, Straubing-Bogen und Deggen-dorf. Er kennt sowohl den Segen des „World Web Web“, als auch den Fluch, der mit der Nutzung verbunden ist, zumal das Internet nichts vergisst. Um über die Gefahren besonders die unbedarfte und noch recht sorglose heranwachsende Jugend aufzuklären, hielt er in der Grund- und Mittelschule Maming-Gottfrieding einen aufschlussreichen Vortrag, in dem er aufzeigte, dass gewiefte Gauner es schaffen, binnen 20 bis 30 Sekunden die PIN-Nummern ausfindig zu machen.

Auch klärte er die Schüler/innen auf, was passieren kann, wenn man in Internetplattformen wie Facebook, Twitter und dergleichen all zu freizügig Daten, Bilder und private Informationen preisgibt, die andere überhaupt nichts angehen. Wie schnell man die Reputation über Falschinformationen oder Verleumdungen verlieren kann, zeige sich immer mehr.

Bürgermeister Eberl, der sich nicht nur als Bürgermeister, sondern auch als Lehrer Gedanken über die anscheinend aus dem Ruder laufende Entwicklung macht, weil sie Jugendliche in große Schwierigkeiten bringen kann, ist froh darüber, dass man mit Christian Wenzl jemand hat, der sowohl über die positive, als auch über die negative Seite der Internet-Nutzung umfassende Kenntnisse besitzt und diese auch weitergibt.

Mit einem edlen Tröpfchen gratulierte ihm das Gemeindeoberhaupt und dankte dem Internet-Experten für seine Bemühungen in der Gemeinde.

Über eine junge Dame aus Maming namens Doris Parringer war

er ebenfalls voll des Lobes. Sie ist im wahren Sinne des Wortes „ausgezeichnet“, denn Doris Parringer gehörte zu den 28 Besten, die von rund 2400 Absolventen von der IHK-Akademie für ihre hervorragende Leistungen gewürdigt wurde.

Die Bankfachwirtin hat sich mit dieser Fortbildungsprüfung einen sehr guten Grundstein für ihren weiteren Karriereweg gelegt. Sie erfülle Vorbildfunktion, weil sie damit der Jugend beweist, dass Büffeln nicht umsonst ist, sondern irgendwann Früchte trägt.

Als Ausdruck seines Respekt und seiner Anerkennung überreichte Bürgermeister Georg Eberl an Doris Parringer einen schönen Blumenstrauß.